



## Weihnachtskonzert 2015

### Weihnachtskonzert im Doppelpack

Am Samstag vor dem 1. Advent war es wieder so weit. Unser Gymnasium gab sein traditionelles Weihnachtskonzert. Es kamen so viele Besucher, dass das Konzert im Ratskellersaal zwei Mal aufgeführt werden musste. Unser Schulchor sang viele schöne Weihnachtslieder. Auch die Schulband „Poetenweg“ stellte sich vor. Sophie Benedix sang den Evergreen „Last Christmas“. Es erklangen ebenso romantische Weisen, wie das Liebeslied „Küss mich, halt mich, lieb mich“ aus dem Märchenfilm „3 Haselnüsse für Aschenbrödel“ – gesungen von Annemarie Gerlach unter Klavierbegleitung von Patricia Heckel und Henriette Pippig. Auf die Bühne kam auch der Nikolaus, unter dessen Mantel Erik Scheiba steckte. Der Chor sang bekannte Nikolaus-Lieder. Mit Artistik, wie Stelzenlauf, Einrad und Ballkunststücken unterhielt der Schulzirkus von Angela Heinzmann-Berger. Zum Schluss sangen alle Besucher im Saal das bekannte Weihnachtslied „Oh du fröhliche“ mit. Die Schüler hatten wieder Plätzchen gebacken, die gerne gekauft wurden. Auch unser neues Jahrbuch und ein Kalender für 2016 wurden vom Förderverein angeboten.

Gabriele Henze